



Bouygues Telecom commercialise ses offres Fibre dans près de 90 communes de l'Aveyron desservies par le Réseau d'Initiative Publique ALLFIBRE d'ALLIANCE THD

Paris, le 18 janvier 2022 – Bouygues Telecom a officialisé ce matin sa présence commerciale sur les trois départements du Réseau d'Initiative Publique d'ALLIANCE THD lors d'une conférence de presse qui s'est tenue à Rodez, en présence de :

- M. Arnaud VIALA, Président du Département de l'Aveyron,
- M. Anthony COLOMBANI, Directeur Corporate de Bouygues Telecom,
- M. Patrice PINTRAND, Directeur Général d'ALLIANCE THD.

S'il était déjà possible de souscrire aux offres Fibre de l'opérateur national dans de nombreuses communes du Lot et de la Lozère desservies par le RIP ALLFIBRE depuis plusieurs mois, c'est aujourd'hui que Bouygues Telecom a confirmé son ambition aveyronnaise en dévoilant les noms de près de 90 communes du département éligibles dès aujourd'hui: **VILLEFRANCHE-DE-ROUERGUE, SAINT-AFFRIQUE, ESPALION, BOZOULS, LAISSAC, BARAQUEVILLE, SEVERAC-LE-CHATEAU, RIEUPEYROUX, MONTBAZENS, RIGNAC, NAUCELLE, FIRMI, CAVALERIE, VILLENEUVE, BELMONT-SUR-RANCE, CONQUES, CALMONT, AGUESSAC, SAINT COME D'OLT, LAGUIOLE, MONTLAUR, BERTHOLENE, ANGLARS SAINT FELIX, RODELLE, QUINS, MANHAC, MOYRAZES, SAINT CHELY D AUBRAC, COMPEYRE, GABRIAC, TOULONJAC, SAINT-LEONS, AUBIN, ROUSSENNAC, BOUSSAC, PALMAS, VABRES-L'ABBAYE, CAPELLE-BLEYS, LOUBIERE, VEZINS-DE-LEVEZOU, CRESSE, CASTELNAU-DE-MANDAILLES, DRULHE, MONTJAU, LASSOUTS, CAMBOULAZET, BOURNAZEL, REBOURGUIL, PAULHE, VERRIERES, HOSPITALET DU LARZAC, GALGAN, LUGAN, GRAMOND, SAINT-SEVER-DU-MOUSTIER, CENTRES, SAINT REMY, PRADES-D'AUBRAC, MURASSON, ALBRES, SOULAGES BONNEVAL, SALVETAT-PEYRALES, PEYRUSSE-LE-ROC, VALZERGUES, BELCASTEL, SAINT-IGEST, CAMJAC, GAILLAC-D'AVEYRON, SAINT-BEAUZELY, SEGUR, MOURET, RIVIERE-SUR-TARN, ARQUES, NAUVIALE, BESSUEJOULS, MOUNES-PROHENCOUX, CRESPIN, VAUREILLES, CASTANET, GISSAC, PRADINAS, COUVERTOIRADE, SAINTE-JULIETTE-SUR-VIAUR, COMBRET et HUPARLAC.**

Concrètement, cela représente plus de 41 000 foyers aveyronnais éligibles, qui peuvent dès à présent choisir l'offre qui leur convient le mieux en se rendant dans les boutiques de Rodez et Millau, ou tout simplement sur le [site de l'opérateur](#).

L'opérateur a également annoncé que sous un mois, de nouvelles communes du seraient à leur tour éligibles: VALADY, LIVINHAC-LE-HAUT, SAINT-ROME-DE-TARN, CLAIRVAUX-D'AVEYRON, DECAZEVILLE, BOISSE-PENCHOT, SAINT-LAURENT-DE-LEVEZOU, SALLES-LA-SOURCE, SAINT-CHRISTOPHE-VALLON, CABANES, NANT, CONDOM-D'AUBRAC, VAILHOURLES, CRANSAC, MONTPEYROUX et TAURIAC-DE-NAUCELLE.

« Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. Les villes et villages de l'Aveyron ne sauraient faire exception. » rappelle **Anthony Colombani, Directeur Corporate de Bouygues Telecom**. « À ce titre, nous sommes ravis de renforcer notre empreinte locale au-delà des grandes villes comme Rodez et ce, grâce aux efforts d'ALLiance THD. A nous désormais de prendre le relais. »

« Le Département de l'Aveyron, dans sa volonté de mener une stratégie volontariste et ambitieuse en matière de développement du numérique, est heureux de voir que de nombreuses communes du territoire sont aujourd'hui éligibles et bénéficient des offres Fibre de l'opérateur national, tout comme les départements voisins. La possibilité d'accéder à ce service de très haut débit, pour chaque foyer, chaque entreprise et chaque service public, y compris dans les villages les plus isolés, est primordial pour l'attractivité de l'Aveyron et pour l'amélioration du quotidien des usagers » déclare **Arnaud Viala, Président du Département de l'Aveyron**.

« Je me réjouis de l'arrivée de Bouygues Telecom sur le réseau ALLiance THD. Bouygues est un acteur innovant et reconnu. Cela renforce le choix et la qualité des offres internet sur notre Réseau. Il compte aujourd'hui près de 90 000 prises commercialisables permettant aux Aveyronnais de souscrire à une des offres de l'opérateur de leur choix. Cette période nous conforte dans l'idée qu'un réseau fibre optique est indispensable pour s'informer, communiquer avec ses proches et permettre le travail et la scolarité à distance. Les aveyronnais peuvent suivre le déploiement des prises sur [le site d'ALLiance THD](https://www.bouyguetelecom.fr/actualites/2022/01/18/le-reseau-fibre-optique-de-bouygues-telecom-arrive-sur-le-reseau-alliance-thd) Ces offres permettront un accès très large du particulier aux entreprises. Et nous sommes fiers de franchir le cap de la 100 000ème prise techniquement raccordable en ce 18 janvier 2022 » précise **Patrice Pintrand, Directeur Général d'ALLiance Très Haut Débit**

Un camion-boutique Bouygues Telecom est présent toute la journée place Charles de Gaulle à Rodez afin de présenter les nombreux avantages de la Fibre et la variété des offres proposées par l'opérateur: <https://blog.bouyguetelecom.fr/on-en-fait-pour-vous/le-camion-mobile-bouygues-telecom-fait-la-tournee-des-marches/>

Il est possible de réserver un créneau de démonstration avec un des conseillers itinérants : <https://truck.bouyguetelecom.fr/bouyguetelecomtruck/fr>

Les particuliers, comme les professionnels, peuvent connaître à tout moment leur éligibilité en se rendant sur www.bouyguetelecom.fr.

Grâce à ses investissements humains et financiers, Bouygues Telecom contribue à faire de la France, le pays le mieux fibré d'Europe.

Contact presse Bouygues Telecom

Jérôme Firon – 01 39 26 62 42 – jfiron@bouyguetelecom.fr

À propos de Bouygues Telecom

Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 26 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de ses réseaux 4G et 5G, ses services dans le fixe et le Cloud leur permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. À travers sa division Entreprises, Bouygues Telecom accompagne une communauté de professionnels et d'entreprises dans l'adoption généralisée du Très Haut Débit Fixe et Mobile et des nouveaux usages tels que les communications unifiées et les services de mobilité d'entreprise.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble

www.corporate.bouyguetelecom.fr

À propos d'ALLiance THD

Par délégation de service public, ALLiance Très Haut Débit, société anonyme au capital de 13 768 300 €, filiale d'Orange Concessions, conçoit, réalise, exploite et commercialise le réseau fibre, pour une durée de 25 ans. ALLiance Très Haut Débit a 5 ans pour déployer la fibre sur les trois départements (332 000 prises). ALLiance Très Haut débit ne commercialise pas directement aux particuliers, mais aux Fournisseurs d'Accès à Internet (FAI).

www.alliancetreshautdebit.fr

À propos d'Orange Concessions

2021 : Orange s'associe avec des investisseurs de long terme (Banque des Territoires, EDF Invest, CNP Assurances) pour créer Orange Concessions.

Orange Concessions est un opérateur d'infrastructures dédié aux Réseaux d'Initiative Publique et accompagne les collectivités dans leur stratégie d'aménagement numérique de leur territoire et le déploiement de leur projet de fibre pour tous.

En chiffres : 24 projets publics, 4,5 millions de lignes fibre à l'horizon 2025, 33 départements et 6 500 communes en métropole et en outre-mer.

#LaFibreNousRelie

www.orangeconcessions.com



Certifié avec **wiztrust**